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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Анализ опасности и оценка мер противопожарной защиты ткацкого производства». Данная работа посвящена анализу пожарной опасности ткацкого производства и разработке мер противопожарной защиты. Задачи, которые решались в ходе дипломной работы: - описание производственного объекта; - проведение анализа пожарной опасности ткацкого производства; - разработка мероприятий по обеспечению пожарной безопасности. В работе приведена статистика и примеры пожаров на ткацких производствах, которые доказывают актуальность вопроса обеспечения пожарной безопасности объектов текстильной промышленности. В ходе работы был произведен анализ пожарной безопасности ткацкого производства, включающий анализ возможных причин повреждения аппаратов, возможных причин и условий самопроизвольного возникновения горения и зажигания горючих смесей и возможных источников зажигания и мероприятий по защите. На основании анализа сделан вывод, что выполненных мероприятий достаточно для предотвращения образования пожароопасных ситуаций. Также были произведены расчеты категорий помещений, согласно кото-рым помещению склада пряжи присвоена категория В2, складу химии, мотальному, сновальному, шлихтовальному и ткацким цехам – В3. Для обоснования отсутствия оборудования помещений автоматической установкой пожаротушения и системой противодымной вентиляции был про-изведен расчет индивидуального пожарного риска, значение которого составило 0,8*10-6, что не превышает допустимого значения установленного в п.1 ст.93 Федерального закона № 123.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Hazard analysis and assessment of fire protection measures of weaving production". This work is devoted to the analysis of the fire hazard of the weaving industry and the development of fire protection measures. Tasks that were solved during the thesis: - description of the production facility; - conducting fire hazard analysis of weaving production; - development of measures to ensure fire safety. The paper presents statistics and examples of fires in weaving industries, which prove the relevance of the issue of ensuring fire safety of textile industry facilities. In the course of the work, an analysis of the fire safety of the weaving industry was carried out, including an analysis of possible causes of damage to the apparatus, possible causes and conditions of spontaneous combustion and ignition of combus-tible mixtures and possible ignition sources and protection measures. Gorenje Based on the analysis, it is concluded that the measures taken are sufficient to prevent the formation of fire-hazardous situations. Calculations were also made of the categories of premises, according to which the yarn warehouse was assigned category B2, chemical warehouse, winding, warp-ing, dressing and weaving workshops – B3. To justify the lack of equipment of premises with an automatic fire extinguishing system and a smoke ventilation system, an individual fire risk was calculated, the value of which was 0,8 * 10-6, which does not exceed the permissible value established in paragraph 1 of Article 93 of Federal Law No. 123.
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